

日の出が丘

【学校教育目標】 **本気で学び 思いやりのある子**
【重点目標】 **日々、前に進む子**



「和願愛語」とともに

伊東市立大池小学校長 力石 和彦

春光うらかな季節を迎え、新たな出会いに胸踊る日を迎えました。お子様のご進級・ご入学、誠におめでとうございます。

この4月1日に、伊東市立南小学校より赴任して参りました力石和彦です。よろしくお願ひいたします。

一昨年度末からコロナ感染症予防対策において大変ご心配をおかけしたことと思います。今現在もまだまだ不透明な部分が多く、今後も保護者の皆様にお願ひ等することが予想されます。「子供たちにとっての安全・安心」を最優先に考えていきます。ご理解とご協力をお願ひいたします。

本年度の学校教育目標は、

「本気で学び 思いやりのある子」

です。「本気で学び」には、目標をしっかりともち、全力で事に当たり、失敗してもあきらめないという気持ちが込められています。また、「思いやりのある子」には、人権意識を基盤にし、思いやりの心をもって、他者と共に伸びようとする共生の心を大切にしたいという願ひが込められています。学校教育目標は、学校における教育活動の根幹を成すものです。全ての子供たちが、この目標に迫ることができるよう、職員一同精進してまいります。ご支援・ご協力をお願ひいたします。

赴任してすぐの職員会議において、全職員に「和願愛語(わげんあいご、わがんあいご)」についての話をしました。また、始業式においても同様の話を子供たちにしました。この言葉は私の座右の銘でもあります。人権感覚を大切に、道徳科に力を入れ研究を進めてきた本校とその職員、子供たちにもその姿が当てはまると思ったからです。

「和顔」には「おだやかな表情」、「愛語」には「心やさしい言葉」という意味があり、和やかな笑顔と思いやりのある話し方で人に接することを意味します。職員間はもちろん、子供に対しても、保護者に対しても、地域の皆様に対しても、何より子供同士がそうなることを目指し、努力してまいります。改めて、よろしくお願ひいたします。

●遅刻・欠席の連絡について

お子様の安全確認の観点から、遅刻や欠席をする場合は以下のような方法で確実に連絡をしていただくようお願いいたします。

- ① 連絡帳で担任に知らせる ② 8時10分までに学校へ電話で連絡する

8時15分頃を目安に、登校が確認できていない場合には、念のため電話連絡をすることがありますので、ご承知おきください。

●学校敷地内への自家用車の乗り入れについて

本校では、児童の安全上の理由から、学校敷地内への自家用車の乗り入れは禁止としています。ただし、健康上の理由やその他家庭の事情により、校地内での乗り降りを必要とする場合には、この限りではありません。担任にご連絡いただければ、個別に対応させていただきます。

なお、送迎の折に、近隣施設（コンビニエンスストア、老人ホーム等）に無断で駐停車することは、厳に慎んでください。

また、学童「ひまわりクラブ」のお迎えに関しては、学童との約束に従ってください。その際には、最徐行の上、安全に十分注意した上で乗り入れるようにしてください。